



淀橋町会たより

発行所 新宿区西新宿5丁目4番7号 電話 (6276) 7003 FAX (6276) 7004



令和5年元旦熊野神社初詣の賑い

新年明けましておめでとうございます。皆様方には、穏やかな令和五年をお迎えになられましたこと心よりお慶び申し上げます。

昨年十一月末頃よりコロナウイルスの流行が第八波に入ったと見られ、子供や若年層への広がりが心配されます。また三年ぶりインフルエンザの影を潜めていましたが、免疫の低下による同時流行の恐れがあり、発熱者に対しても外来で受診出来るよう医療機関を増やしたり、コロナウイルスとインフルエンザの同時検査キットと国内で初めて開発された「ゾコバ」等の飲み物が緊急承認されましたので、これらが手軽に入手出来るようスピードを持って整備して戴きました。私達も感染リスクの高い行動をなるべく避け、従来の感染対策を再確認す

る必要があります。一日も早くこのコロナウイルス疲れな令和五年をお迎えになられましたこと心よりお慶び申し上げます。

昨年十一月末頃よりコロナウイルスの流行が第八波に入ったと見られ、子供や若年層への広がりが心配されます。また三年ぶりインフルエンザの影を潜めていましたが、免疫の低下による同時流行の恐れがあり、発熱者に対しても外来で受診出来るよう医療機関を増やしたり、コロナウイルスとインフルエンザの同時検査キットと国内で初めて開発された「ゾコバ」等の飲み物が緊急承認されましたので、これらが手軽に入手出来るようスピードを持って整備して戴きました。私達も感染リスクの高い行動をなるべく避け、従来の感染対策を再確認す

- 目次
- 1面 > 新年のご挨拶 > 新成人を祝す
- > 新成人名簿 > 敬老の日を祝って
- > 町会入会のご案内
- 2面 > 新年初顔合わせ会 > 町会のお仲間です
- 3面 > 熊野神社祭礼 > 各部会報告
- 4面 > 角筈地区青少年育成委員会活動報告
- > よどばしコミュニティフェスタ
- > 新しい公園の名称
- > 西新宿の隠れた魅力 > 謹悼物故



新年のご挨拶

淀橋町会会長 前島 征夫

青少年部長 鈴木 浩行
新成人を祝す

平成十四年四月から平成十五年三月生まれの新成人の皆様、そしてそのご子息、ご息女をお見えになります。平成十五年といふべきであります。春から香港、台湾、シンガポールにまで

は「バヌアツ共和国の『ナゴール』はパノジージャンプの起源とも言われ、高さ約三メートルをジャンプして落します。地面との距離が近ければ近いほど最高の勇気の持ち主として賞賛されるのです。パブアニューギニアのある地域では、素手でサメを捕獲することで大人の仲間入りと認められ、アフリカのマサイ族は一人でサバンナに狩りに出かけ、見事にライオンを倒して一人前として認められた者が結婚や村の会議への参加を許されるそうです。

ところでの日本の成人式では困った事も起きていました。昨年の東大和市の成人式会場周辺ではバイク五台、乗用車

を許されませんでした。

ところでの日本の成人式では困った事も起きていました。

